



大館八幡神社



出口稲荷神社

福を呼ぶ豆まきが行われました  
(2月3日)

大館八幡神社では、大館八幡会の会員と今年42歳の厄払いを終えた男性が、「福は内、福は内」の掛け声で豆をまき、隣接する八幡幼稚園の園児192人が、歓声を上げて縁起の良い豆を拾い集めていました。

この日は田代地域の出口稲荷神社でも豆まきが行われました。太鼓の合図で豆まきが始まると、境内に集まった田代保育園の園児や付近住民など約150人が、元気な歓声を上げていました。



スマイルボウリング

田代体育館(グリアス田代)を会場に「スポ・レクフェスティバル」が行われました。各分館単位でチームを編成し、約400人が誰でも出来るニユースポーツを楽しみました。

みんなで楽しくレクリエーション

グリアス スポ・レクフェスティバル(2月5日)



五穀豊穰を願って  
雪中田植え

雪中田植え(2月11日)

比内町中野の高齢者センターで「高齢者センターまつり」が開かれました。最初に行われた雪中田植えでは、菅笠にケラを着用した山島庄造さんと立石一さんが、雪の田んぼに豆と稲を植え、みんなで豊作を祈りました。



小学生雪合戦大会が、大館樹海ドームの敷地内で開かれ、時折ふぶく厳しい天候の中、熱い戦いが展開されました。雪球が飛び交う中、相手のフラッグを奪取しようと果敢に走る選手たち、大きな声援が飛んでいました。

寒さを吹き飛ばすスノーバトル

第8回秋田県小学生雪合戦大会(2月12日)



イチゴアメっておいしいね。

自ひげ大神巡行

春を呼ぶアメッコ市

(2月11日~12日)



秋田犬パレード